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Jo també em dic Mercè

UN DÍA HISTÒRICO
Con el lema “Jo també em dic Mercè”, celebramos en la
Basílica de la Mare de Déu de la Mercè de Barcelona el
primer “Dia de les Mercès” de la historia, el pasado sábado
14 de diciembre del año en curso.
Lo cierto es que la idea era atrayente: convocar en la
Basílica a todas la mujeres que se llamaran Mercè o
Mercedes, de todas las edades: abuelas, hijas, nietas…
desde la más anciana con cerca de 90 años a la más
jovencita con solo unos meses de vida; resultaba todo un
desafío. Sólo imaginarlo causaba ternura. Imaginar la
estampa de tantas “Mercedes” juntas, de diversas
generaciones, era algo impactante pues nunca se había
hecho nada igual, resultaba algo incluso curioso y
divertido, y podría ser para ellas una experiencia
gratificante que las vinculara más estrechamente a su
Patrona, la Mare de Déu de la Mercè y a su Basílica. 

La motivación ya la teníamos. Tanto el P. Fermín (rector de
la Basílica), como yo pensábamos que era una idea genial,
fraguada muchos meses antes del día de la fiesta, pero
había que trabajar, partiendo de la premisa de que era  la
primera vez que se hacía algo así y habría que asumir el
riesgo de que la iniciativa pudiera resultar indiferente para
las interesadas.
Nos pusimos manos a la obra y, tras lanzar un primer
anuncio en las redes de la Basílica, comprobamos que
hubo “eco”…; las primeras Mercès fueron respondiendo. Al
principio con timidez, pero conforme se acercaba la fecha
del evento y nuestra campaña iba teniendo presencia en
los medios de comunicación de mayor envergadura y
alcance, las “Mercedes” no paraban de llamar al teléfono
de la Basílica o de escribir al email de la misma. Nuestra
incertidumbre se disipó y hasta llegamos a pensar que la
iglesia se nos iba a quedar pequeña, dado que cada
“Mercè” podía ser acompañada por la persona que
desearan.
Al final, 171 mercedes con 106 acompañantes: un éxito de
convocatoria.

La Misa estuvo presidida por el Cardenal D. Juan José Omella,
que pronunció una homilía muy entretenida y divertida (se
percibía que estaba feliz de presidir esta Misa) animando a las
Mercedes a que fueran embajadoras de su Patrona dado que
eran sus “hijas predilectas” y a que hicieran lo posible para
que este nombre tan hermoso se perpetuara de madres a
hijas y de hijas a nietas. Concelebraron con él el P. Fermín
Delgado y el P. Johnny Chacón, también mercedario. 
La animación musical corrió a cargo de la eximia coral
“Carmina” y nuestro excepcional organista Miquel González.
Con su música y sus voces la celebración adquirió el tono de
solemnidad que la ocasión merecía. 
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También estuvo presente la giganta Mercè, como no
podía ser de otra manera, de la “colla gegantera de Sant
Jaume”, a la que estamos muy agradecidos. La giganta
ofreció su danza medieval de agradecimiento al Señor en
el momento del ofertorio, causando la expectación de
todos los presentes.
Y al final de la Misa, como guinda, la foto de familia con el
Sr. Cardenal Omella presente, y la giganta Mercè detrás de
él. Una foto que quedará para la historia al ser retrato de
esta primera edición que, esperamos, tenga su
continuidad en el tiempo y fragüe en algo que ayude a las
“mercès” a sentirse familia mercedaria.

Terminada la Misa, tuvo lugar en el claustro del cuartel
de la Inspección General del Ejército, antiguo convento
de la Merced, un sencillo aperitivo durante el cual
departimos sobre todo lo vivido, con muchas
“mercedes” emocionadas y con ganas de inscribirse
para la próxima edición del encuentro… aunque, hasta
entonces, posiblemente haya más de una agradable
sorpresa.
Como conclusión de esta crónica, tan sólo decir que a
pesar de las dificultades ha valido la pena el trabajo
realizado y que nuestras “Mercès” o “Mercedes” son
encantadoras. Auguramos el inicio de una feliz familia
bajo el manto protector de nuestra Madre de la
“Mercè” y con nuestro deseo de que la familia aumente
con la incorporación de muchas más “mercedes” en el
futuro.
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